

## VILLAMAYOR DE ARMUÑA

# La Salina auxiliará al Consistorio para financiar el saneamiento y el agua potable en Mozodiel

Los técnicos provinciales visitarán la próxima semana la entidad local menor para valorar las posibilidades de acometer el proyecto

EÑE | VILLAMAYOR

El alcalde de Villamayor de Armuña, Manuel Gago, ha acudido a la Diputación para reclamar su ayuda y pedirle colaboración con el objetivo de poner fin a la situación en que se encuentra Mozodiel de Sanchiñigo, ya que a tan sólo 8 kilómetros de Salamanca es la única localidad que no cuenta con agua potable ni alcantarillado.

Para ello, el primer edil y el vicepresidente de la Diputación, Carlos García Sierra, mantuvieron ayer una reunión para determinar la manera de llevar a cabo el proyecto que permita acometer la red de agua potable y de saneamiento en la localidad pedánea que pertenece al municipio oficialmente desde el pasado mes de marzo, tras su segregación de Castellanos de Villiquera.

Urgencia para la que la Administración provincial se ha mostrado receptiva y ha expresado su compromiso para colaborar con el Consistorio, que por sí mismo, como asegura el alcalde, no tiene capacidad económica para asumir el coste de esta actuación. En este sentido, la propuesta municipal es que el enganche sería factible desde el depósito de Los Páramos para después conectar la red al colector norte.

Ésta será una opción que los técnicos de la Diputación valorarán en la visita que realizarán la próxima semana al municipio para analizar las opciones y posibilidades para acometer la conexión. Una vez realizada la valoración técnica se estudiará la ejecución de la obra y se concretará su financiación.



Mozodiel de Sanchiñigo no tiene red de agua ni alcantarillado. | EÑE

## LOS DATOS

### Medida para fijar población

Tanto el alcalde de Villamayor, Manuel Gago, como el pedáneo, Miguel Ángel Ávila, coinciden en la prioridad de esta actuación "ya que, aunque sólo una treintena de vecinos viven habitualmente, tienen derecho y no es lógico que en pleno siglo XXI y a tan sólo 8 kilómetros de la capital, no tengan agua corriente". Además, "hay familias que tienen casa allí, pero que por este motivo no van ni fijan su residencia en Mozodiel, y esta obra que permitirá tener agua en casa, aumentará la población".

### Otras actuaciones

Uno de los primeros compromisos del Ayuntamiento de Villamayor desde la recepción de la entidad local menor como parte del municipio fue llevar a cabo actuaciones para dotar de los servicios más básicos para vivir y mejorar la calidad de vida de los vecinos, como la limpieza de calles y caminos, arreglo de farolas o instalación de contenedores.

## SANTA MARTA DE TORMES



**Nuevo parque infantil en la plaza Jesús Baz.** La concejal de Mantenimiento, Marta Labrador, presentó el nuevo parque infantil para niños de 5 a 12 años, ubicado en la plaza Jesús Baz, con el que se da respuesta a la demanda ciudadana de esta zona situada junto al Centro de Salud. | EÑE



**Desayuno saludable para mantenerse en forma.** Los vecinos que ayer participaron en el paseo por el municipio para fomentar el ejercicio activo y mantenerse en forma, también disfrutaron de un desayuno saludable en las instalaciones del Edificio Sociocultural. | EÑE

## El punto de información de la UNED atenderá a los interesados los miércoles

La UNED ha abierto su periodo de matriculación para el curso 2017-18 hasta el próximo 20 de octubre y desde el Centro Asociado de la UNED de Zamora se ha habilitado un punto de información y orientación al alumno en Santa Marta para que los estudiantes puedan formalizar su matrícula. Los interesados podrán recibir orientación sobre los estudios que deseen cursar, cómo solicitar una beca, el servicio de cotejo de documentación, así como aquella ayuda que precisen para realizar la matrícula. Para ello, el Consistorio ha cedido un espacio en la Escuela Municipal de Hostelería al que podrán acudir los miércoles, de 16:00 a 19:00 horas. | EÑE

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA

### Animado paseo hasta Salamanca

Un grupo de vecinos de Carbajosa participó ayer en el paseo hasta Salamanca, organizado dentro del programa de la Semana de la Movilidad, con el objetivo de disfrutar de una jornada saludable y estrechar las relaciones sociales entre los participantes. Desde el Consistorio insisten en destacar la total accesibilidad entre el municipio con la capital, ya que las actuaciones realizadas han permitido ampliar y dar continuidad al acceso hasta Salamanca. | EÑE



## CABRERIZOS



**Vuelve el Club de Lectura.** La Biblioteca Municipal 'Berta Pallares' de Cabrerizos da continuidad este curso al Club de Lectura, una actividad que comenzó el pasado año y que consiguió la aceptación del público. Las inscripciones y las reuniones serán los lunes alternos, a las 18:15 horas. | EÑE